



Defiende morenista ... itacos de canasta!

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La diputada de Morena, Dulce María Silva Hernández, presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Economía y al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) a iniciar el proceso para que los tacos de canasta tengan denominación de origen.

El llamado inscrito en la Gaceta Parlamentaria plantea también que una vez concluido el proceso, se reconozca a Tlaxcala como creador de dicho alimento.

“La H. Cámara de Diputados exhorta, respetuosamente la Secretaría de Economía y el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial para que inicie el proceso de registro para que los tacos de canasta cuenten con una denominación de origen”, dice el punto de acuerdo.

La denominación de origen es un signo que distingue a un producto como originario de un País, de una región o de una localidad, cuando la calidad, reputación u otra

característica del mismo sea imputable, fundamentalmente, a su carácter geográfico.

El exhorto considera que los tacos son una popular preparación mexicana y la variedad de los de canasta se distingue por el recipiente y el vehículo en el que son transportados.

La legisladora presume que su estado es famoso por ser el lugar de origen de esta variedad que surgió en los años 50.

“El municipio de San Vicente es conocido como la cuna del taco de canasta; el municipio de San Vicente cada año celebra la Feria del Taco de San Vicente Xiloxochitla, cada primer domingo de diciembre desde hace 12 años”, plantea el documento.

Recuerda Silva Hernández que en la primera edición de la feria, se presentó Marcial Balderas como el taquero decano de la localidad y uno de los iniciadores de este “distinguido oficio”.

Según el exhorto, el 80 por ciento de las familias de ese municipio prepara y vende tacos de canasta.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	7	15/02/2023	LEGISLATIVO



La diputada morenista Dulce María Silva presume que Tlaxcala es la cuna de esa variedad de tacos.